

:: MEDIDA NO AFECTARÍA LA NOTA SOBERANA

## *Calificación a Pemex no sorprende, pero preocupa*

La baja de la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte de Fitch Ratings no sorprende, pero sí preocupa, reconoció el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera Gutiérrez.

El funcionario de la SHCP confió en que esta medida no afecte la calificación soberana de México, porque son temas separados.

“No nos sorprende (la baja de la calificación), pero sí nos preocupa; lo teníamos muy claro cuando veníamos observando el desempeño de Pemex, pero también fue motivo de conversaciones en el periodo de transición; para nadie era sorpresivo”, dijo.

Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) a 'BBB-' desde 'BBB+'.

Además, mantuvo la perspectiva en negativa, lo que implica una posible nueva baja de la nota.



FOTO: ARCHIVO